

# やまびこだより



市の花 すずらん  
天然記念物  
昭和5年11月指定

4月、新年度の始まりです。学校や職場、地域でも新たな始まりがありワクワク気分の春ですが、今年は違います。新型コロナウイルス感染症の拡がりで、学校は休校、イベントやスポーツの大会は中止になり、社会全体が暗いムードになっています。ほんとに少しでも早く出口が見つかることを祈るばかりです。向渕のみなさん、しっかりと体調管理をしてください。お願いします。1月からの地域の出来事をお届けします。

## 《向友会》 新春レクリエーション大会 1月15日(水)

新春恒例のレクリエーション大会を開催しました。13時30分開会挨拶のあと、ラジオ体操で身体をほぐしました。ホール内では卓球・囲碁ボール・ディスクゲーター9・輪投げ・ポッチャの軽スポーツ・漫才のDVD視聴と歓談飲み物コーナーが、和室ではモグラたたき・花札・カルタなどのゲームが設けられました。みなさん和気あいあいそれぞれ楽しんでおられました。特に今回初めてのポッチャ競技に人気があったようです。最後にビンゴゲームで交友を図って、16時すぎ万歳三唱で新春を寿いでのを閉じました。参加者は54名でした。



## 《人権推進委員会》 人権学習会 1月18日(土)

今回の講師にお願いしたのは市役所まちづくり支援課の現役課長山口久夫さんです。山口さんにはもう一つのお顔があり、奈良屋 亮太さんという芸名を持つ趣味のアマチュア落語家さんです。他地区の人権学習会にも招かれ、『言葉の文化』についてお話をされています。「落語の語りでは差別的な表現が出てきますが、そのような言葉は落語独特の庶民の気持の温かさやつながりを表現しているの、あえて使っています。決して人を差別したり落としたりするものではないのです。」と語られて、『竹の水仙』という古典落語を一席語っていただきました。



## 《まちづくり協議会》 龍王ヶ渕周辺の葦焼却作業 1月12日(日)

昨年12月に刈った葦の焼却作業を、まちづくり協議会運営委員、自治会役員、田子のみなさま、そして消防団の協力を得て行いました。今年は池の水量が多くて葦の乾き具合が悪く、少し燃え残りが出ました。後日に役員で改めて焼却しました。新芽が伸びて新緑の頃には、龍王ヶ渕を訪れる人々の目を楽しませてくれることでしょう。



## 《自治会》 年度末総会 3月15日(日)

今年は新型コロナウイルス感染拡大で集会等が次々に中止又は延期されている大変な時期でありましたが、委任状を含めて90名の出席を得て総会を開催しました。マスク・消毒液の準備をし、できる限りの時間短縮もはかりました。事業報告・決算報告・予算案審議ではご承認をいただきました。審議事項の内高堂観音のイチヨウの木を切ることにについては、継続審議となりましたが、その他はご承認をいただき、総会は無事に終了致しました。ご協力ありがとうございました。



## 百歳体操 毎週月・金

百歳体操は始まってから2年、登録者は30名。毎回20名程の方が参加されています。普段あまり使わない筋肉を動かしてリフレッシュしています。2月からは、月・金の2回になりました。体操の後は、茶話会(月曜のみ30分程)を開き、認知症講座や、向渕音頭を復活すべく練習しています。「まだ、そんな歳ではないよ。」と思っているあなた、一緒にやりませんか。一度のぞいてください。



## まちづくり協議会研修会

2月21日(金) 京都南山城村  
室生地域のまちづくり協議会研修会に参加してきました。南山城村役場 村づくり推進課の方から、移住・定住促進の取り組み(空き家バンク制度)の話の聞きまし。その後、ご自慢の村直営道の駅「みなみやましろ村」に行き、地産地消のランチを美味しくいただきました。



## 道路の補修完成

昨秋の台風19号で五ヶ谷街道の今西ハルエさん宅の前の路肩が崩落し、約半年間皆様方へ不便をおかけしていましたが、この3月末に復旧工事がされて元通りに利用できるようになりました。あと50cm家側に崩れていたら水道本管が破断し、断水ははかり今西宅にも被害が出たやもしれません。大崩落でしたが小難にすんでほっとしています。



## 6月までの行事予定

月 日	関係団体	行 事	月 日	関係団体	行 事
4月29日(祝・水)	自治会	花まつり	5月16日(土)	まち協	通常総会
6月 日( )	まち協	やまびこホール周辺の環境整備作業			